



11月園だより

2021年11月1日
尚徳福祉会 仲町保育園
03-5340-7921



秋らしいさわやかな季節の訪れに心躍る10月でしたが、気づくと日ごとに冬を予感させる寒さになってきました。冷たい風が吹くようになり、送迎時の服装に悩むご家庭も多いことと思います。

元気・やる気パワーを持った仲町保育園の子どもたちは、大人よりも汗をかきやすいようです。室内でも快適に過ごせるよう、保育園では薄着で過ごしましょう。

そして長いコロナ禍に明るい光が差し込むように、緊急事態宣言が明け「基本的対策徹底期間」に移行しました。これまでの保護者のみなさまのご理解とご協力に、心より御礼申し上げます。まだ感染症対策は継続ですが、通常の園生活でも感染症対策は必要不可欠です。コロナ感染症対策と共に、感染症予防に取り組んでまいります。

本日、園だよりと共に【保育中に起こりやすい症状とその対応】をお配りさせていただきました。今後はこちらの表に沿って、お子様の体調不良時は対応させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

園長 佐藤祐子

❖11月19日 避難訓練について

仲町保育園の近隣から出火し園庭に避難、人数確認後に隊列を組み桃花小学校まで歩いて避難します。少し距離がありますが、避難指定場所まで歩いて避難の練習をします。

❖作品展（11月30日～12月3日）について

テーマは「ちいさな美術館～いろいろな生き物～」です。乳児クラス（0・1・2歳児クラス）の作品は1階絵本コーナー前に、幼児クラス（3・4・5歳児クラス）の作品をホールに展示いたします。詳細は、後日ご案内させていただきます。お楽しみに。

❖年末保育のお知らせ

年末保育の申し込み期間は、11月8～19日です。原則電子申請ですが、郵送や区役所などに直接提出もできます。詳しくは、中野区役所HPをご覧ください。

❖運動会ごっこ&運動会（10月12・16日）

コロナ感染症の終わりが見えない中、担任と行事担当メンバーを中心に、少しずつ準備を進めていました。中止にすることなく無事に開催することができたのも、保護者のみなさまのご理解とご協力のおかげです。ありがとうございました。職員も多くの保護者のみなさまと同じく、広い場所で保護者や地域の皆さまに見守られながらのびのびと実施したいと願っていました。しかし規模を小さくしたり、保護者のみなさまのご参加を見送らせていただいたりする方法での実施のほか、選択肢がありませんでした。来年度は卒園した現ひまわり組の子どもたちもお招きし、広い会場で多くの声援を受けながら、子どもたちののびのびと運動会に参加できますように。

1・2歳児クラスの子どもたちは、今年度もクラスごとに“運動会ごっこ”を行っているところです。2歳児クラスの子どもたちは、美味しそうな金メダルにっこり。1歳児クラスの子どもたちは、近日中に実施予定のようです。0歳児クラスの子どもたちは、来年をお楽しみに。

✿4.5歳児バス遠足（10月29日）に行ってきました。

大型観光バスの車窓から街の様子を眺めたり、広い公園内を元気に駆けまわったりと、すべてを楽しもうとする子どもたちでした。一日中はしゃいでいる様子でしたが、帰路で中野坂上駅を過ぎた途端に多くの子どもたちに睡魔が…。その姿もほほえましく、こうして大きな制約もなく行事を実施できたことに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。お弁当など、準備のご協力をありがとうございました。

✿ 保育士が11月1日付けで、神田ベアーズ保育園に異動いたしました。大変お世話になりました。保育士が入職し、1歳児担任を務めます。どうぞよろしくお願いいたします。

✿ハンドスタンプアートへのたくさんの方のご参加、ありがとうございました。



日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3 文化の日	4	5 4歳保護者会	6
7	8 幼児身体計測	9 乳児身体計測	10	11 0歳児健診	12 5歳保護者会	13
14	15	16	17	18	19 避難訓練	20
21	22	23 勤労感謝の日	24	25 0歳児健診	26	27
28	29	30 作品展	12/1	12/2	12/3	

【主任のつぶやき】（今月は加藤のつぶやきです。）

読書の秋、食欲の秋、芸術の秋・・・様々ありますが、私は季節問わず、食欲の春夏秋冬です！！（笑）

でも秋はおいしいものが多く、スーパーやコンビニで目移りしてしまいます。

秋は私の大好きな栗がおいしい季節♪季節限定！！期間限定！！など限定品に目がないのです♥

おいしいお店情報、ぜひお待ちしております♪

※わからないことや疑問に思っていることがございましたら、いつでも事務所にお声掛けください。